



► 8 Junio, 2017



Carles Puigdemont y Ada Colau en el Hospital del Mar, en Barcelona, ayer. EFE/ QUIQUE GARCÍA

Puigdemont anuncia mañana la fecha del referéndum

► El presidente catalán continúa con su vía unilateral ► Pep Guardiola leerá el manifiesto soberanista del acto del domingo en Montjuïc

EFE BARCELONA

■ El presidente catalán, Carles Puigdemont, anunciará mañana por la mañana la fecha y la pregunta del referéndum sobre la independencia de Cataluña, que prevé convocar para después de verano, en un acto con los miembros del Govern y de las fuerzas soberanistas en el Parlament. Tras la negativa del Gobierno de Mariano Rajoy

a negociar los términos de un referéndum en Cataluña, Puigdemont activará la vía unilateral, pese a las advertencias judiciales que ha ido recibiendo en los últimos meses para que no siga adelante con la consulta independentista.

El Palau de la Generalitat será el escenario en el que Puigdemont, junto al vicepresidente Oriol Junqueras, dará a conocer la fecha y la

pregunta del referéndum, en un acto al que están convocados también los diputados de Junts pel Sí (JxSí) y la CUP.

Con la presencia de los diputados de la mayoría independentista en el Parlament, Puigdemont y Junqueras pretenden que se visualice que la organización del referéndum incumbe no sólo al Govern sino también a la cámara ca-

El Gobierno prepara sus servicios jurídicos por si hubiese que adoptar alguna resolución inmediata

talana, que será la que apruebe, posiblemente a finales de agosto, la ley que el presidente catalán espera que dé cobertura legal a su decreto de convocatoria.

Esta vía unilateral hacia el referéndum, sin contar con el aval del Estado, la ven con recelo los comunes de Ada Colau, que en la cumbre del martes del Pacto Nacional por el Referéndum marcaron distancias con la estrategia que prevé seguir a partir de ahora el Govern.

Hace ya semanas que en círculos soberanistas se barajan el 1 y el 8 de octubre como fechas más probables para el referéndum, mientras que, en cuanto a la pregunta, Puigdemont ha buscado fórmulas que permitan conjugar el concepto de «Estado independiente», sugerido por el PDeCAT, con el de «república», preferido por ERC y la CUP.

Las principales entidades soberanistas de Cataluña celebrarán el domingo un acto de apoyo al referéndum en Montjuïc, en el que el exentrenador del Barça, y actual del Manchester City, Pep Guardiola, leerá un manifiesto.

El Estado vigilará la declaración

Los Servicios Jurídicos del Estado analizarán el contenido de la declaración de Puigdemont por si se puede actuar de alguna forma o hay que esperar a que esa escenificación tenga alguna traducción jurídica más adelante, según informaron ayer fuentes del Ejecutivo. Las citadas fuentes explican que, ante el desafío soberanista que promueve Puigdemont, el Gobierno no quiere dar «pasos en falso».